



Bienen-InfoWabe mit Bamberger Bienengarten — Ort der Hoffnung

Ihre Bienen-InfoWabe mit dem Bamberger Bienengarten steht seit 2015 als einzigartiger außerschulischer Lernort für Naturschutz, Nachhaltigkeit, Miteinander und unbeirrbares Glauben an die Zukunft der Insektenwelt durch Wissen und Tun inmitten Bamberg. Sie ist niedrigschwellig und für ALLE Menschen zugänglich. Insbesondere der Bamberger Bienengarten ist jederzeit öffentlich zugänglich, da nicht eingezäunt.

Die BIWa wirkt als lebendiger Kristallisationspunkt für Hoffnung, weil sie Begegnung ermöglicht, Bildungsarbeit leistet, Naturschutz erlebbar macht, Engagement und Ehrenamt fördert, Zukunft gestaltet, Inklusion und Teilhabe lebt.

Ihre Bienen-InfoWabe mit ihrem Bamberger Bienengarten ist ein Symbol für die Kraft des Miteinanders, das Engagement vieler in Zeiten ökologischer Herausforderungen, sozialer Vereinzelung, gesellschaftlicher Umbrüche und Integrationsbedarf. Hier ist Hoffnung keine hohle Versprechung, sondern gelebte Wirklichkeit – im aktiven Tun, Schützen, Erklären und Begeistern. Hier ist ein Ort, der durch gelebte Werte Hoffnung lebt und schenkt.

Damit setzen Sie das Anliegen unseres verstorbenen Papstes Franziskus um, der das Heilige Jahr 2025 zu einem Jahr der Hoffnung machen wollte.

Danke für Ihren selbstlosen Einsatz!

Bamberg, den 14.08.2025

Martin Emge, Leiter der Hauptabteilung Seelsorge